

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penulis menarik kesimpulan tentang Strategi kampanye politik pemenangan H.Wasimin sebagai anggota DPRD Dapil 2 Bekasi Utara. Strategi kampanye politik pemenangan H.Wasimin berjalan dengan efektif dan tersusun dengan baik dengan menggunakan program ke unggulanya seperti pembangunan infastruktur seperti perbaikan jalan, dan perbaikan gapura lingkungan yang sudah bagus, dan memperbaiki fasilitas lingkungan yang lebih baik, hal tersebut sudah terbukti dan sudah banyak dirasakan oleh banyak masyarakat di Kota Bekasi. H.Wasimin dengan cara mempromosikan visi-misi tersebut dengan kampanye turun langsung ke masyarakat. H.Wasimin melakukan strategi kampanye politik pemenangnya menggunakan media cetak dan turun langsung ke masyarakat Kota Bekasi.

Teknik kampanye H.Wasimin lebih bisa meyakinkan hati pemilih yaitu masyarakat, karena dilakukan dengan terstruktur yang dilakukan H.Wasimin. Bermodal pengalaman H.Wasimin juga pernah menjabat sebagai anggota DPRD periode 2014-19 di Kota Bekasi, Dengan memiliki hasil kerja yang sudah ada H.Wasimin bukan hanya janji-janji saja kepada masyarakat tetapi di buktikan dengan adanya hasil pembangunan dan infastruktur yang sudah ada dimana-mana. dengan hal tersebut H.Wasimin juga mampu menjaga citranya di mata masyarakat yang rendah hati dan memiliki jiwa sosial yang sangat tinggi terhadap masyarakat, hal tersebut yang sangat di jaga oleh H.Wasimin agar bisa menjalankan silaturahmi dengan baik oleh masyarakat. sehingga masyarakat tidak salah untuk memilih kembali seorang H.Wasimin sebagai anggota DPRD Kota Bekasi. Setelah kampanye berakhir perolehan suara yang didapatkan oleh H.Wasimin 6.186 Suara . Dengan mempunyai strategi kampanye yang cukup baik sehingga terpilih kembali sebagai anggota DPRD Kota Bekasi periode 2019-2024.

5.2 Saran

Hasil kesimpulan yang dikemukakan oleh penulis, maka saran ditujukan untuk pihak peneliti Terkait dengan pembahasan, strategi kampanye politik pemenangan H.Wasimin sebagai anggota DPRD Kota Bekasi. Tim kampanye yang mempunyai kewenangan sebagai kegiatan-kegiatan kampanye politik yang dilakukan oleh calon Anggota Dewan tersebut. Saran tersebut ditujukan untuk peneliti dalam melakukan kampanye politik dan pemilihan anggota Legislatif. saran tersebut yaitu :

- 1) H.Wasimin harus bisa merelasikan janji kampanye yang belum dilakukan kepada masyarakat. Agar masyarakat bisa merasakan program pembangunan dan infastruktur secara merata seperti di daerah lainya yang sudah di penuhi janjinya.
- 2) Dalam melakukan strategi Komunikasi politik pemenangan H.Wasimin harus melakukan sosialisasi atau blusukan diseluruh daerahnya agar dapat memperoleh suara lebih banyak lagi. Hal ini di lihat dari hasil perolehan suara H.Wasimin di perumahan wisma asri 2 hanya mendapatkan 5 suara.

